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De 14 à 20/02/2025 
Áries 21/03 a 20/04
Reserve tempo para si e para atividades que lhe tragam 
prazer, ariano. Este é um período ideal para valorizar 
seus hobbies e inserir mais felicidade na rotina. Focar 
no que te faz bem pode até melhorar sua produtivida-
de. Assuntos ligados a filhos ganham destaque, seja em 
momentos de convivência mais intensa ou em questões 
relacionadas à fertilidade. Seja cauteloso ao lidar com 
opiniões divergentes, especialmente nas amizades.
Touro 21/04 a 20/05
Sua atenção se volta para casa e família, pedindo mais 
cuidado com a vida doméstica, taurino. Pode ser neces-
sário ajustar prioridades, mesmo que isso implique em 
atrasar compromissos de trabalho. Planeje com flexibi-
lidade e evite expectativas rígidas em relação a prazos. 
Esteja atento ao ambiente profissional, evitando atritos 
e mantendo a harmonia em equipe.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A semana começa agitada, mas logo entra em um ritmo 
mais fluido e inspirador, geminiano. Sua comunicação 
ganha destaque, favorecendo estudos, viagens e divul-
gações. É um ótimo momento para criar e compartilhar 
ideias, aproveitando uma intuição mais aflorada com a 
entrada de Mercúrio em Peixes. Use essa energia para 
explorar sua criatividade e inspirar os outros com sua 
visão única.
Câncer 21/06 a 21/07
Evite extremos e busque equilíbrio nos pensamentos, 
canceriano. O início da semana pode trazer reflexões 
sobre o passado, mas é importante não se prender ao 
que já passou. Ao longo dos dias, o foco se volta para 
organizar seu tempo e cuidar de suas finanças. O mo-
mento também favorece desabafos com pessoas de 
confiança e a busca por perspectivas mais leves.
Leão 22/07 a 22/08
A Lua Cheia no seu signo intensifica suas emoções e 
traz um foco maior em seus desejos, leonino. É uma 
semana de destaque, seja nas relações ou no trabalho. 
Há oportunidades para transformar sua imagem ou até 
renovar o visual, desde que isso esteja alinhado à sua 
essência. Este é um bom momento para terapias e diá-
logos mais profundos.
Virgem 23/08 a 22/09
Você inicia a semana com muita demanda no trabalho e 
precisará organizar sua agenda para lidar com possíveis 
imprevistos, virginiano. Não se sobrecarregue: respeite 
seus limites e cuide da saúde. Reserve momentos para 
descanso e reflexão. Há também oportunidade de reto-
mar sonhos antigos, permitindo que você dê os primei-
ros passos para concretizá-los.
Libra 23/09 a 22/10
A semana traz boas oportunidades no trabalho, mas será 
essencial incluir mais leveza na rotina, libriano. Permita 
que as coisas fluam com naturalidade e aproveite o final 
da semana para colaborações e trocas de ideias. Refle-
xões sobre o uso das redes sociais podem trazer insights 
valiosos para uma relação mais saudável com o digital.
Escorpião 23/10 a 21/11
Questões legais ou acadêmicas ganham destaque, com 
chances de avanços, escorpiano. Este também é um 
momento ideal para planejar viagens e explorar novos 
conhecimentos. Dentro de casa, as conversas podem ter 
um tom mais intenso, então escolha bem os momen-
tos para resolver pendências. No trabalho, você colhe 
frutos do esforço recente e sente sua expansão. Evite 
comparações e valorize seu progresso.
Sagitário 22/11 a 21/12
Organizar as finanças será o tema da semana, com foco 
em equilibrar dívidas e despesas, sagitariano. A energia 
da paixão está em alta, trazendo intensidade às relações. 
No entanto, negociações podem oscilar, pedindo cau-
tela em compras ou acordos importantes. Reserve um 
tempo para cuidar da mente e evitar o estresse acumu-
lado, buscando leveza entre vida pessoal e profissional.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A semana favorece acordos e o fortalecimento de rela-
ções, capricorniano. Seja em grupo ou a dois, as inte-
rações fluem de forma mais leve, ajudando a aliviar o 
cansaço. Alguns assuntos do passado podem ressurgir, 
mas você terá força para seguir em frente e deixar para 
trás o que não serve mais. Confie nos amigos e com-
partilhe suas preocupações. Suprimir emoções não será 
produtivo neste momento.
Aquário 21/01 a 19/02
É hora de cuidar melhor da sua saúde, tanto física quan-
to mental, aquariano. Comece a semana revisando sua 
rotina e eliminando hábitos que não te favorecem. A 
fase também pede atenção aos relacionamentos, espe-
cialmente no trabalho. Diálogos abertos podem evitar 
mal-entendidos. A energia do final da semana favorece 
a busca por autoconhecimento e mais harmonia nas re-
lações interpessoais.
Peixes 20/02 a 20/03
Com Mercúrio ingressando em seu signo, sua sensi-
bilidade e criatividade estão em alta, pisciano. Apro-
veite para explorar projetos artísticos, momentos de 
introspecção e intuição. A semana favorece também o 
contato com filhos, romances e hobbies que lhe tragam 
alegria. Não deixe de priorizar momentos de descanso e 
de se desconectar de exageros emocionais para manter 
a paz interior.

Corredor Tiago Santos é mais uma vez 
homenageado pela Câmara Municipal de 

Engenheiro Coelho; ele também foi destaque 
na Maratona Esportiva Guaçuana

O atleta Tiago Santos Gomes de Oli-
veira foi destaque na primeira sessão 

ordinária da Câmara de Vereadores de En-
genheiro Coelho acontecida segunda-feira 
passada (10). E mais uma vez a Câmara 
reconheceu seu ótimo desempenho profis-
sional nas competições onde leva o nome 
do município para todo o Brasil e aprovou 
por unanimidade Moção de Aplausos e 
Louvor.

Tiago foi destaque na Maratona 
Esportiva Guaçuana no final de semana
Diversas modalidades do atletismo foram 
disputadas no Centro Esportivo Carlos 
Nelson Bueno, no último sábado, dia 8, e 
também no domingo, dia 9. A programa-
ção do final de semana também contou 
com as provas de tênis de campo, bocha, 
futevôlei, beach tênis, pôker, basquete e 
handebol. 
O destaque no atletismo masculino foi 
para Tiago Santos que conquistou o 1º lu-
gar nos 800 metros rasos, e 2º lugar nos 5 

mil metros.
12 equipes com cerca de 1,2 mil atletas 
participam da Maratona Esportiva Gua-
çuana. Eles disputam 28 modalidades em 
diversos centros esportivos do município. 
A competição, que é organizada pela Se-
cretaria Municipal de Esporte e Lazer, teve 
início no dia 24 de janeiro, com a dança de 
salão, e será encerrada no dia 26 de feve-
reiro.
De acordo com o boletim divulgado pela 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
a equipe do Bom Jesus/Massuia Imóveis 
lidera a competição, até o momento, com 
132 pontos. Na sequência, estão as agre-
miações Cerâmica Clube/UniMogi, com 
119 pontos, e Atlético Amigos com 103 
pontos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Câmara de Engenheiro Coelho  homenageia os 
vereadores Guilherme Machado e Domingos 

Franco; o primeiro por ser o mais jovem presidente 
da história e o segundo pelo 5º mandato

Na segunda-feira (10), durante a 1ª 
Sessão Ordinária da Câmara Mu-

nicipal de Engenheiro Coelho, os ve-
readores Guilherme Machado (PMB) 
e Domingos Franco (MDB) foram ho-

menageados recebendo das mãos da 
funcionária Márcia Villela as referidas 
placas.
Do motivo
Guilherme, com 22 anos de idade, é o 

mais novo presidente da Câmara da his-
tória do município, e Domingos Franco 
por conta de seu 5º mandato consecuti-
vo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Claramente vítimas de perseguição 
política tramada como se fossem as 

engrenagens de um relógio mecânico, o 
vereador Roberson Claudino Pedro (PP), 
o popular Robinho, juntamente com seu 
amigo e ex-assessor de gabinete de 2015 a 
2016, Marcelo Aparecido Mandeli, o po-
pular Mandeli, conquistaram contra a in-
justa e descabida decisão do juiz de Con-
chal Raphaello Alonso Gomes Cavalcanti 
100% da absolvição pelos desembargado-
res do Tribunal de Justiça de São Paulo 
com parecer favorável da 19ª Procuradora 
de Justiça de Interesses Difusos e Coleti-
vos do MP, Paulista Deborah Pierri. Acu-
sações essas oferecidas pelos promotores 
Lucas Ribas, quem apresentou a denúncia 
ao Judiciário e Fernanda Sumi Barbosa 
Klein Gunnewiek, que deu continuidade e 
finalizou o processo em 1ª Instância.

Veja decisão:
“No caso concreto, portanto, a verifica-
ção do dolo é imprescindível para o re-
conhecimento do ato ímprobo e aplica-
ção das sanções legais. Entretanto, con-
forme prova oral, a atitude dolosa não 
está presente, havendo dúvida razoável 
sobre a caracterização desses elemen-
tos subjetivos. Primeiro, foi apurado 
que em Conchal a Câmara Municipal 
não tinha à época controle de ponto dos 
servidores, quaisquer que fossem a sua 
categoria. Essa omissão era a praxis da 
Câmara de Conchal, antes mesmo do 
apelante ROBERSON assumir a presi-
dência, tanto é que a d. Promotoria de 
Justiça local recomendou a instalação 
desses equipamentos (fl. 1293)... Chega 
a ser temerário apontar a ilegalidade na 
conduta de ROBERSON, pois há regra 
específica no sentido de que o controle 
de frequência deveria ser realizado pelo 
Diretor da Secretária da Câmara dos 
Vereadores de Conchal, conforme LC 
269/2011 copiada a fls. 1208 e seguin-
tes... Considerando o contexto da prova 
testemunhal e sobretudo o documento 
de fls. 336/342, que pontua o desempe-
nho da função de auxiliar administrati-
vo de MARCELO por 44 horas sema-
nais no autoposto, verifica-se, apesar da 
teórica incompatibilidade dos horários, 
o exercício de atividades paralelas eram 
executadas in concreto. Ao que tudo in-
dica, o corréu MARCELO laborou na 
Câmara e percebeu remuneração cor-
respondente à essas prestações, o que 
inviabiliza o decreto de ressarcimen-
to de qualquer quantia... Em suma, a 
intenção de lesar o erário, apropriar 
valores e violar princípios basilares 

Depois de serem esculachados publicamente 
e terem suas vidas quase que destruídas, 
vereador Robinho e Marcelo Mandeli são 

inocentados pelo Tribunal de Justiça
“No presente caso apenas afirma-se que o Ministério Público nem com todo esfor-
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da Administração Pública não está ca-
racterizada no caso vertente. Respeita-
da a valoração da prova realizada em 
primeira instância, que praticamente 
ignorou os depoimentos das testemu-
nhas (fl. 1188), verifica-se que todos os 
elementos colhidos oralmente indicam, 
com clareza, a ausência de dolo, a fis-
calização do Vereador e o exercício de 
atividades do servidor nomeado no Po-
der Legislativo local, ainda que que em 
nível e qualidade inferior ao esperado... 
Diante da ausência de dolo e descarac-
terização do ato de improbidade, não 
há se falar em aplicação das sanções 
correlatas... Destarte, reforma-se a sen-
tença para julgar improcedente a ação, 
sem honorários em razão a natureza 
jurídica da demanda. Ante o exposto, 
DÁ-SE PROVIMENTO aos recursos. 
MARTIN VARGAS Relator”.
Não cabe recurso contra a decisão do Tri-
bunal.
Já a 19ª Procuradora de Justiça de Interes-
ses Difusos e Coletivos do MP Paulista, 
Deborah Pierri, também aplicou parecer 
severo contra a sentença do juiz de Con-
chal promovida pelos promotores locais, 
e deu a entender que foram incompeten-
tes por deixarem algo tão óbvio seguir em 
frente, veja:
“No presente caso apenas afirma-se que 
o Ministério Público nem com todo es-
forço da combativa Promotoria, con-
seguiu provar o que lhe competia. Pelo 
que, não sou favorável à manutenção 
da sentença”.

O INÍCIO DE TUDO
Na verdade é um processo político, onde 
um grupo partidário da época, de 2015 a 
2020, travou um guerra para eleger Vando 
e depois outra batalha com severas per-
seguições para aniquilar seus adversários 
políticos, e Robinho juntamente com seu 
amigo e ex-assessor Marcelo Mandeli foi 
umas das vítimas dessa horripilante estra-
tégia de acabar com todos que não pac-
tuavam com as ideias do referido grupo 
político. E uma das ferramentas mais usa-
das por eles foi o Ministério Público local, 
onde dezenas de denúncias e processos 
correram soltos na tentativa de atingir os 
obscuros objetivos.
Em 21 de novembro de 2018, quase 
dois anos depois que Vando já tinha sido 
empossado como prefeito, Jean Mendes 
enviou para o Ministério Público Federal 
denúncia escrita acusando Robinho de 
ter cometido o crime de Improbidade 
Administrativa ao contratar Marcelo 
Mandeli como assessor de gabinete no pe-

ríodo em que foi presidente da Câmara de 
Conchal, de 2015 a 2016, afirmando que 
Mandeli foi FUNCIONÁRIO FANTAS-
MA, que trabalhava de dia em um posto 
de combustíveis da cidade e não tinha 
como ocupar o referido cargo ao mesmo 
tempo, recebendo indevidamente dos co-
fres públicos.
Em 15 de abril de 2019 o promotor de 
Conchal Lucas Ribas recebeu a documen-
tação do MPF com a referida denúncia de 
Jean Mendes e deu sequência na acusa-
ção, acreditando friamente que tudo aqui-
lo tinha fundamento.
Em 25 de julho de 2024 o juiz de Conchal 
decidiu condenar os dois em 100% dos 
pedidos oferecidos pelo Ministério Públi-
co local e, além de perderem os direitos 
políticos e jurídicos, o magistrado queria 
que eles pagassem mais de R$ 400 mil de 
ressarcimentos aos cofres públicos.  veja:
“Ante o exposto, JULGO PROCEDEN-
TES o pedido formulado pelo MINIS-
TÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DE 
SÃO PAULO para condenar ROBER-
SON CLAUDINO PEDRO e MARCE-
LO APARECIDO MANDELI às penas 
previstas no art. 12, inciso II, da Lei nº 
8.429/92, em razão do ato de impro-
bidade praticado (art. 10, inciso I, da 
Lei 8.429/1992), quais sejam: a) soli-
dariamente, ao ressarcimento integral 
do dano, cujo valor exato deverá ser 
apurado em sede de liquidação; b) so-
lidariamente, à multa civil no valor do 
dano; c) suspensão dos direitos políticos 
pelo prazo de quatro anos; d) proibição 
de contratar com o poder público ou de 
receber benefícios ou incentivos fiscais 
ou creditícios, direta ou indiretamen-
te, ainda que por intermédio de pessoa 
jurídica da qual seja sócio majoritário, 
pelo prazo de quatro anos. Condeno os 
requeridos, ainda, ao pagamento das 
custas processuais. Sem condenação em 
honorários advocatícios, haja vista a 
ação ter sido proposta pelo Ministério 
Público do Estado de São Paulo”.

DANOS MORAIS E MATERIAIS
Durante todos esses anos Robinho e Man-
deli foram taxados e ridicularizados na 
cidade e região, com matérias jornalísti-
cas anunciando que ambos estavam com 
bloqueios em contas bancárias e bens 
imóveis, o que acarretou como prejuízos 
gravíssimos o desrespeito profissional e a 
chacota política, sem contar que tal situa-
ção financeira, injusta e pra lá de desagra-
dável, chegou aos lares de ambos, trazen-
do repercussão negativa dentro das pró-
prias famílias e comunidade local, como 

filhos, esposas, familiares e amigos.
O Jornal Polêmica, através de mensagem 
via WhatsApp, perguntou a Marcelo Man-
deli como foi toda essa situação e como 
estava se sentindo depois de a Justiça re-
conhecer sua inocência:
“O processo da Câmara Municipal de-
nunciado pelo ‘jornalista’ Jean Mendes 
e Luciano Bonfim teve um desfecho po-
sitivo. Queríamos que a verdade fosse 
dada em primeira instância, mas tudo 
tem um tempo e nesse período de tempo 
aprendemos muita coisa. Aprendi que 
quem ataca injustamente será injus-
tiçado, quem lança palavras ao vento 
colherá, e agradeço aos prudentes que 
tiveram honra em posicionar com a 
verdade. A Câmara era composta pelos 
11 vereadores e funcionários. O Jornal 
Polêmica é testemunha que nunca faltei 
aos trabalhos da Câmara. E num jogo 
político, após dois anos, estranhamente, 
a dupla dinâmica Jean Mendes e Lu-
ciano Bonfim, para que o Robinho não 
fosse presidente da Câmara novamente 
em 2019, no final de novembro de 2018 
fizeram essa denúncia alegando falsas 
acusações para denegrir a imagem dele 
através de matérias e publicações em 
redes sociais. Aliás, o ‘jornalista’ Jean 
poderia fazer uma matéria do misterio-
so sumiço do parceiro dele. Mas deixo 
a justiça, além dos papéis, na mão de 
Deus, porque ele escutou o que eu não 
escutei. Diante de Deus nada fica ocul-
to. Abraço”.
O Jornal também enviou mensagem via 
WhatsApp para o vereador Robinho, e ele 
disse o seguinte:
“Olha Adolfo, a verdade sempre apare-
ce, foram anos sombrios, que atingiram 
não apenas a mim, mas toda minha fa-
mília. Sempre tive zelo pelo meu nome, 
porém devido a toda essa perseguição 
política, minha reputação foi jogada no 
lixo, espero que o autor dessa denúncia 
tenha a hombridade de se retratar. Dei-
xo aqui meus agradecimentos a Deus, 
minha família e toda população que 
continuou acreditando na minha ho-
nestidade, e termino parafraseando um 
grande amigo: O tempo dará a cada um 
o seu devido valor!”.
Como o nome de Jean Mendes foi citado, o 
Polêmica enviou texto via WhatsApp para 
o jornalista explicando que seu nome foi 
mencionado negativamente, e que poderia 
se defender na matéria enviando texto ou 
áudio. Jean retornou ligação informando 
que não tinha a intenção de falar.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
ii, olha nóis aqui di novo levando 

até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... A 
cada dia que passa o Ministério Público 
vem se mostrando mais frágil, como se 
fosse um castelo de areia onde os grãos 
representam a injustiça, a vaidade e a 
incompetência, e pior, eles se acham o 
“DEUS”, e com isso não percebem que o 
castelo está desmoronando... Ainda bem 
que a gente pode contar com a compe-
tência dos desembargadores do Tribunal 
de Justiça... E os magistrados de 1ª Ins-
tância? Não sei nem o que falar, é como 
se eles não conhecessem as leis, é mui-
to louco, é como se eles fossem a lei... 
Muito feio, dá nojo... Agora vamos em 
frente porque atrás vem gente...

* * *
Quem é desconfiado é porque não é de 
confiança – Alguns idiotas estão com a 
mania de conversar através de ligação no 
WhatsApp gravando a conversa através 
de outro aparelho, só que para isso têm 
que colocar a ligação no viva a voz, e é 
lógico que fica nítida a intenção do cida-
dão: pura desconfiança... Com isso é co-
locado em jogo o caráter do Mané; quem 
não confia é porque não é confiável... Eu 
criei algumas armadilhas profissionais 
contra esses picaretas, e minha jaula vive 
cheia deles, é só neguinho esperneando... 
Cada um tem o que merece... 

* * *
Mais uma vez a Bruxa Juliane Galdino 
acertou – Dias atrás eu postei que existia 
a possibilidade de Toninho Locatelli vir 
para o 25 NOVA ERA, e que ele tinha 
dito a mim que já tinha solicitado ao pre-
sidente do Republicanos sua desfiliação, 
e talvez viria como provável candidato a 
prefeito em 2028... A Bruxa Juliane Gal-
dino fez comentário afirmando que isso 
não aconteceria porque quem trai uma 
vez, trai sempre... Sinceramente eu achei 
um comentário esdrúxulo, mas vindo da 
Juliane a gente pode esperar de tudo... 
Bom, resumindo: Durante essa sema-
na Toninho confirmou seu desinteresse 
através do silêncio a uma proposta feita 
a ele para ir a São Paulo semana que vem 
onde ele ficou de fazer a confirmação até 
anteontem; até hoje ele não retornou... 
Também recebi a informação que ele está 
mais firme do que nunca no Republica-
nos... Boa sorte Toninho!!! Sou obriga-
do a concordar que BRUXA é foda...

* * *
Robinho e Mandeli escapam da “qua-
drilha” – “O que é do homem o bicho 
não come”; “A mentira tem perna cur-
ta”; “Frutos do mal têm vida curta”; “A 
verdade sempre prevalecerá”; “A vida 
na luz sempre será mais forte que na es-
curidão”; “A Justiça Divina não falha”; 
“O que é feito nesta vida, nesta vida se 
pagará”; “ A Justiça tarda, mas não 
falha”; “Deus escreve certo por linhas 
tortas”, entre outras expressões popu-
lares sobre injustiça e perseguição, que 
mostram e comprovam a cada dia que a 
retaliação praticada com maldade ou in-
teresses obscuros não funciona e não aca-
ba bem... Robinho e Mandeli foram ab-
solvidos pelo Tribunal de Justiça de São 
Paulo depois de sofrerem barbaridade e 
por anos com a sentença proferida pelo 
juiz de 1ª Instância com acusações feitas 
pelos promotores locais, oriundas de de-
núncia fazia com intuito de perseguição 
política, apenas isso, e ponto final... É ló-
gico que o magistrado de Conchal junta-
mente com os promotores não usaram de 
má-fé, mesmo porque tudo não passou 
de pura incompetência, como bem disse 
o desembargador relator e a procuradora 
de Justiça do estado de São Paulo... Corta 
o meu coração ver essas coisas aconte-
cendo com o “aval” de juízes e promo-
tores... Muito feio para o Judiciário e 
também para a suja política da cida-
de...

* * *
Yago Godoy entre o Céu e o Inferno – 

O jovem presidente da Câmara de Conchal, 
Yago Godoy, tem uma tarefa árdua pela 
frente: dar continuidade nas cagadas prati-
cadas pelo ex-presidente Ito ou acabar com 
elas? Por incrível que pareça, Yago pegou 
a Câmara com vícios e contratos da era Ito, 
coisa que Marquinho Gato Bill, que pre-
sidiu os primeiros dias do legislativo, não 
teve a coragem de derrubar, e pior, recon-
tratou fazendo vistas grossas... Com certeza 
não será uma tarefa fácil, porque inimigos 
surgirão para retaliar tais ações, “pensando 
no grupo”, o que pra mim é errado, por-
que o certo é certo, não tem como fazer o 
certo fazendo errado, mesmo porque é uma 
filosofia de pilantras e picaretas, comprova-
damente... O presidente me disse que tem a 
intenção de fazer diferente do que foi apre-
sentado até aqui, quer transparência e dig-
nidade política, só que isso vai contra tudo 
referente a política local, então se prepare 
Yago, a guerra vai ser grande e boa, mas 
acredite: O certo sempre vencerá, senão 
agora, de imediato, mas breve prevalece-
rá, e quem está dizendo isso é quem a vida 
toda lutou contra tudo o que você pretende 
lutar... Boa sorte jovem, você está tendo 
a chance de mudar a história política da 
cidade com uma NOVA ERA... 

* * *
O que é FUNCIONÁRIO FANTASMA? 
– Funcionário Fantasma é aquele sujeito 
que recebe seu salário e não executa sua 
função, que recebe mensalmente sem exe-
cutar seu trabalho e ninguém imagina que 
isso esteja acontecendo, um verdadeiro 
fantasma... Marcelo Mandeli nunca foi fun-
cionário fantasma, ele marcou presença em 
todas as sessões da Câmara Municipal em 
2015 e 2016, e o Jornal Polêmica é prova 
disso... Como bem disse as testemunhas no 
processo, ele estava diariamente presente 
no horário de almoço na Câmara fazendo 
a correria para o presidente Robinho, sem 
contar que horários que não estava traba-
lhando no posto, estava a serviço do pre-
sidente, como também sábados, domingos 
e feriados... Ele era um funcionário co-
missionado, e esse tipo de função não pica 
cartão, não tem hora estipulada para traba-
lhar, desde que faça suas obrigações como 
assessor, e isso está em lei, como disse o 
desembargador em sua decisão... Agora fa-
lar que o Mandeli era funcionário fantasma 
é foda, porque a cidade inteira sabia que 
ele trabalhava na Câmara e sempre estava 
presente nas sessões, então sua remunera-
ção tinha fundamento, ele merecia receber 
pelos serviços prestados, como também 
disse o Tribunal... Até ele ser acusado por 
um inimigo político injustamente, por pura 
picuinha, tudo bem, é normal, o foda é um 
juiz e dois promotores não enxergarem isso 
e darem continuidade numa denúncia sem 
o mínimo de fundamento... Dá até para di-
zer que nesse mato tem coelho...

* * *
Blá blá blá dos supermercados em Con-
chal – Vivemos em um país democrático, 
onde cada empresa tem o direito de decidir 
o melhor para si, e por sua vez cada sindica-
to também tem esse direito, desde que siga 
as leis... Os donos de alguns supermercados 
da cidade decidiram não abrir seus estabele-
cimentos no domingo afirmando que terão 
prejuízos com funcionários e também que-
rem respeitar esse dia de folga deles, e daí, 
qual o problema? Por sua vez o sindicato 
está cumprindo a lei, e não tem nada a ver 
com a decisão dos empresários do ramo, 
porque cada um na sua... Agora, por conta 
de grupos de WhatsApp, as pessoas acham 
que podem interferir nas decisões da legis-
lação e dos empresários, isso tem um nome: 
“DITADURA SEM NOÇÃO”... Alguns 
chegam ao ponto de argumentar coisas 
sem o mínimo de fundamento e a criticar 
os empresários sem perceber que estão fa-
lando sobre as folgas aos domingos, se liga 
meu!!! E outra, alguns mercados abrirão 
aos domingos, o consumidor vai ter opção 
de compra, então para de exagerar e pense 
bem antes de falar tanta merda... Mesmo 
porque cada um sabe onde o calo dói...

* * *

Rogério Simoso deixou seus parceiros 
abandonados numa jangada em alto 
mar – Quem não tem tino para liderar não 
adianta, porque se meter na área que não 
domina é foda, com certeza tudo dará er-
rado... O ex-líder do grupo político de opo-
sição em Conchal e ex-candidato a prefeito 
na última eleição, Rogério Simoso, está até 
hoje procurando o “NORTE” e com isso 
abandonou a “liderança” de seu grupo, e 
os vereadores eleitos pela tal coligação es-
tão em uma jangada no alto mar tentando 
achar uma ilha para encostar... Quem ganha 
com isso? A cidade, porque começou uma 
era natural de união entre os vereadores, 
sem acordos obscuros e verdadeiramente 
amigável... Também veio de badeja os tra-
balhos solidários dos vereadores em com-
posição com o executivo, mostrando os 
problemas corriqueiros do dia a dia e com 
isso as soluções, e pode acreditar, tudo isso 
em harmonia... É como diz o ditador popu-
lar: “Têm certos males que vêm para o 
bem”...

* * *
Agora Januário Pedroso no Instagram 
– Criei recentemente uma conta pessoal 
no Instagram para interagir diretamente 
com você, @JANUARIO_PEDROSO, e 
os principais assuntos abordados serão os 
complicados e duvidosos trabalhos do Mi-
nistério Público de 1ª Instância, que vêm 
deixando a desejar e muito, com bastante 
injustiças e muita impunidade entre seus re-
presentantes... Breve também contas no fa-
cebook e Tik Tok... Tudo por uma NOVA 
ERA...

* * *
Bruna Campos surpreendendo – Eu 
achava que a vereadora de Engenheiro Co-
elho Bruna Campos viesse com os dois pés 
no peito como faz o vereador Washington 
Lopes, mas me equivoquei, e melhor, ela se 
mostrou coerente em uma situação que pa-
recia ser polêmica e provou a necessidade 
da Câmara ter uma assessoria jurídica... Em 
resposta ao vereador Washington duran-
te conversa no WhatsApp, Bruna Campos 
respondeu as severas críticas do vereador 
referente a contratação afirmando que é pra 
lá de necessário ter uma assessoria jurídica 
para tal, porque na última legislatura a fal-
ta desse profissional quase cassou os vere-
adores Paulo Scholl e Flávia Guimarães e 
ainda impediu o provável Impeachment do 
prefeito da época, destacando que algumas 
ações que desrespeitaram o Regimento In-
terno poderiam ter sido impedidas se a Câ-
mara tivesse uma assessoria profissional... 
O que ela quis dizer é que tal contratação a 
protege e também aos vereadores, além do 
presidente da Câmara, porque foi compro-
vado que não é um bom negócio contrariar 
o Regimento Interno, e ela está corretíssi-
ma... Na verdade Washington Lopes está 
fazendo o papel do “Diabo” porque não 
atingiu seu objetivo principal, que era ser o 
presidente da Câmara, então, como sempre 
fez, usa ações duvidosas com maldade para 
confundir o cidadão de bem... Sorte que 
seus atos são mais conhecidos que a Bíblia 
Sagrada na cidade... Eu acho que essa tática 
dele, que só convence o seu amigo vereador 
Jorge do Banco, não funciona mais... Lem-
brando que o projeto foi aprovado por 8 vo-
tos a favor contra dois, e adivinhe quem são 
os dois do contra? É muita patifaria para 
pouca farinha...

* * *
Guilherme Machado e Guinho recebem 
homenagens – Merecidamente os verea-
dores Guilherme Machado e Guinho foram 
homenageados pela Câmara Municipal 
através da funcionária Márcia Villela... O 
Guilherme, com 22 anos de idade, por ser 
o mais jovem presidente da Câmara da his-
tória da cidade, e o Guinho por estar em seu 
5º mandato consecutivo... O Guinho, meu 
amigo, vem fazendo um trabalho fantástico, 
me lembro dele ainda jovem começando na 
política, com bastante entusiasmo e convic-
ção... O Guilherme é a esperança do muni-
cípio, jovem, dinâmico e cheio de energia, 
com a mente limpa, ainda puro, quer se en-
quadrar em um novo estilo de política, com 

mais ação, determinação e sem engana-
ção... Algo pra lá de difícil no meio de 
tanta gente que trabalha em prol da políti-
ca antiga... Boa sorte Guilherme, e que 
Deus ilumine seus caminhos...

* * *
Pedro Franco a mil por hora – O pre-
feito do povo, como é conhecido o mega 
popular Pedro Franco, agora não para de 
fazer vídeos e constantemente é material 
das redes sociais, como manda a atual 
conjuntura do marketing... O bom disso 
tudo, é que ele desabafa seus sentimen-
tos e sempre está disposto a fazer algo 
diferente, porque o Pedro é foda, fala pra 
cacete... Parabéns Pedro, parece que você 
voltou melhor, e isso é bom para Enge-
nheiro Coelho... A cidade estava caren-
te desse tipo de político...

* * *
Márcio Pavan virou garoto propa-
ganda – O prefeito de Estiva Gerbi está 
firme em seus propósitos como prefeito, 
porém, sempre tem um tempo para fazer 
uma propaganda ou outra em prol de al-
guma entidade... Desta vez ele publicou 
vídeo falando da “PIZZA DO BEM” em 
prol da APAE do município... O Prefeito 
também divulgou o valor de cada pizza, 
sendo R$ 40,00, e os locais de pedido e 
entrega... Algo diferente, eu ainda não 
tinha visto isso... Parabéns Márcio, o ne-
gócio é fazer a coisa rodar, e se você tem 
condição de colaborar, tem que ajudar 
mesmo... Hoje, vendo o homem Márcio, 
prefeito, me lembro daquele jovem que 
em 2007, com o jornal Gazeta de Estiva, 
tinha como sonhos ser vereador e prefei-
to... Que legal ver as pessoas atingindo 
seus objetivos... 

* * *
Encontro de Carros Antigos foi um su-
cesso – O Encontro de Carros Antigos de 
Estiva Gerbi acontecido final de semana 
passada fez a alegria do estivense, que 
adorou e pediu mais... Segundo o prefei-
to Márcio, esses tipos de eventos serão 
frequentes e pretende criar uma estrutura 
para poder acomodar com mais facilida-
de... Nos próximos dias outros eventos 
serão anunciados, e você, que mora na 
região, vai ficar sabendo aqui, tim por 
tim... Também é uma forma de a cida-
de fazer seu papel referente ao turismo, 
já que conquistou o MIT (Município de 
Interesse Turístico)... O que um jovem 
com sangue novo não faz pela comu-
nidade...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu re-
cado para aqueles que insistem em fa-
zer a política antiga: Essa política ultra-
passada de tapinha nas costas, do “você 
é meu amigo”, de cozinhar as pessoas 
com retorno falso, de criar esperança nas 
pessoas só por mero prazer, de enganar as 
pessoas só para ser beneficiado, acabou 
faz tempo, e sou obrigado a concordar 
que é um mérito do dinamismo das redes 
sociais... Citei hoje aqui três nomes de 
políticos que são meus amigos, os prefei-
tos de Estiva Gerbi e Engenheiro Coelho, 
Márcio Pavan e Pedro Franco, e o Gui-
nho, vereador de Engenheiro Coelho... 
Quem acompanha meu jornal sabe que 
já fiz severas críticas em matérias con-
tra os três, e nem por isso nossas ami-
zades sofreram qualquer abalo... Isso é 
política moderna, o que não acontece 
na política antiga, onde qualquer crítica 
feita ao ser que se acha “Deus” é motivo 
de retaliação e o fim de uma amizade... 
E é graças a esses políticos que ainda 
usam esses métodos ultrapassados que 
o INFERNO é igual Coração de Mãe, 
meio frio, desconfortável, pequeno, 
apertado e falta quase tudo, mesmo 
porque não tem nada de moderni-
dade, e pior, sempre cabe mais um... 
Seja bem-vindo ao Inferno desatuali-
zado... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Diretores da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho vão a São Paulo 

atrás de regularização para os 
antigos loteamentos clandestinos; 

eles voltaram otimistas

O Diretor de Infraestrutura e Plane-
jamento da prefeitura municipal 

de Engenheiro Coelho, Daniel Vieira 
dos Reis, juntamente com o procurador 
do município, Dr. Marcelo Purcelo e os 
engenheiros João e Denis, participou 
de reunião ontem (13) na Secretaria de 
Desenvolvimento e Habitação do Esta-
do de São Paulo, a fim atender o pedido 
expresso do prefeito Pedro Franco em 
dar continuidade nas regularizações fun-
diárias do município junto ao programa 

Cidade Legal.
“É de enorme interesse do prefeito Pe-
dro Franco que o município tenha seus 
loteamentos passíveis de regularização 
para emitir as escrituras o mais rápido 
possível”, explicou Daniel Reis. 
Durante a reunião, os participantes fica-
ram animados com o que ouviram e estão 
confiantes que muito em breve anunciará 
a regularização dos núcleos. 
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho avança na 
educação inclusiva com parceria 

entre Prefeitura e SESI

A Prefeitura de Engenheiro Coelho deu 
mais um passo importante rumo à 

inclusão escolar. No dia 30 de janeiro, a 
secretária de Educação, Daniela Franco, 
recebeu representantes do SESI-SP para 
uma reunião na sala de reuniões da Prefei-
tura, onde foi discutida a implantação do 
projeto “SESI para Todos – Formação em 
Educação Inclusiva: Escola sem Barreiras” 
no município. O encontro contou com a 
presença do prefeito Pedro Franco, refor-
çando o compromisso da gestão com a 
qualificação dos profissionais da educação 
e a construção de escolas mais acessíveis 
para todos os alunos.
O que é o projeto “SESI para Todos – 
Escola sem Barreiras”?
O projeto do SESI tem como principal ob-
jetivo capacitar educadores para atender, 
de forma inclusiva e eficiente, alunos com 
deficiência e necessidades educacionais 
especiais. A formação oferecida busca pre-
parar professores e demais profissionais da 
rede municipal de ensino para desenvolve-
rem práticas pedagógicas acessíveis, pro-
movendo um ambiente educacional mais 
igualitário e acolhedor.
Dentre os principais pilares do programa, 
destacam-se:
• Capacitação de professores e gestores 
escolares para atuarem com metodologias 
inclusivas.
• Apoio na adaptação de materiais didáti-
cos, garantindo acessibilidade no aprendi-
zado.
• Orientação para a estruturação física das 
escolas, eliminando barreiras arquitetôni-
cas.
• Promoção da cultura da inclusão, sensibi-
lizando a comunidade escolar sobre a im-
portância da diversidade no ensino.
Compromisso com a educação de qua-
lidade

Durante a reunião, o prefeito Pedro Franco 
reforçou a importância do programa para 
a cidade e destacou que a parceria com o 
SESI é um passo fundamental para a me-
lhoria do ensino público. “A inclusão é um 
dos pilares para uma educação transfor-
madora. Estamos empenhados em garan-
tir que nossas escolas estejam preparadas 
para acolher cada aluno com respeito, 
cuidado e oportunidades iguais. Esse pro-
jeto será um divisor de águas para Enge-
nheiro Coelho”, afirmou.
Já a secretária de Educação, Daniela Fran-
co, ressaltou o impacto positivo que essa 
formação trará para os profissionais da 
rede municipal e para as famílias dos alu-
nos. “Estamos muito felizes com essa 
parceria. Acreditamos que a capacitação 
oferecida pelo SESI trará um novo olhar 
sobre a educação inclusiva, tornando 
nossas escolas mais preparadas para aco-
lher cada criança e adolescente de forma 
justa e digna”, destacou.
A iniciativa não beneficia apenas os estu-
dantes com deficiência, mas também cria 
um ambiente de aprendizado mais diverso, 
respeitoso e acessível para todos, garan-
tindo que cada aluno possa se desenvolver 
plenamente e alcançar seu potencial.
Com essa parceria, Engenheiro Coelho re-
afirma seu compromisso com uma educa-
ção pública de qualidade, inovadora e in-
clusiva, garantindo que ninguém fique para 
trás no processo de aprendizado.
A Prefeitura continuará trabalhando para 
fortalecer o ensino municipal, investindo 
na formação de professores, na melhoria 
da infraestrutura das escolas e na imple-
mentação de políticas públicas que asse-
gurem uma educação mais humanizada e 
eficiente.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho fortalece laços 
com o Estado para impulsionar a 

cultura no município

No dia 29 de janeiro de 2025, repre-
sentantes de Engenheiro Coelho 

participaram do Encontro de Gestores 
CultSP, realizado na Sala São Paulo, na 
capital paulista. O evento reuniu autorida-
des municipais e estaduais para a apresen-
tação de equipamentos, programas e pro-
jetos da Secretaria de Cultura do Estado 
de São Paulo, proporcionando uma gran-
de oportunidade de troca de experiências 
e fortalecimento da cultura nas cidades 
paulistas.
Representando o município, estiveram 
presentes o vice-prefeito Gilberto Garcia, 
o secretário de Cultura Ricardo Siciliano 
e o diretor de gestão administrativa Pedro 
Soares. A comitiva de Engenheiro Coelho 
esteve ao lado da Secretária de Cultura 
do Estado de São Paulo, Marília Marlon, 
discutindo estratégias e conhecendo ini-
ciativas que podem ser aplicadas na cida-
de para ampliar o acesso da população às 
atividades culturais.
Cultura como ferramenta de desenvol-
vimento
O encontro permitiu que os gestores co-
nhecessem de perto os programas ofere-
cidos pelo Estado, incluindo incentivos 
para a criação de novos projetos culturais, 
editais de fomento e possibilidades de 
parcerias para fortalecer as ações locais.

De acordo com o secretário de Cultura, 
Ricardo Siciliano, a participação no even-
to foi fundamental para abrir caminhos e 
trazer novas oportunidades para a cidade. 
“Nosso objetivo é ampliar as iniciativas 
culturais em Engenheiro Coelho, ofere-
cendo mais acesso à arte, cultura e lazer 
para a população. Conhecer os progra-
mas estaduais nos permite planejar ações 
estratégicas para o município”, afirmou.
Já o vice-prefeito Gilberto Garcia ressal-
tou a importância da cultura como ferra-
menta de desenvolvimento social e eco-
nômico. “Investir em cultura é investir 
no futuro da nossa cidade. Acreditamos 
que, com parcerias e apoio do Governo 
do Estado, podemos transformar Enge-
nheiro Coelho em um polo cultural cada 
vez mais ativo e acessível para todos”, 
destacou.
Com essa participação, Engenheiro Co-
elho reafirma seu compromisso com a 
cultura e a busca por recursos e parcerias 
para fortalecer o setor. A Prefeitura conti-
nuará trabalhando para trazer mais proje-
tos e eventos culturais para a cidade, ga-
rantindo que a população tenha acesso a 
atividades que promovam conhecimento, 
lazer e integração social.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Educação especial é prioridade 
em Engenheiro Coelho

A secretária de Educação, Daniela Fran-
co, se reuniu com o procurador-geral 

do município, Dr. José Sérgio Miranda, 
para um bate-papo essencial sobre a inclu-
são nas creches e escolas municipais.
O compromisso da cidade é garantir que 
todas as crianças tenham acesso a uma 
educação de qualidade, com suporte ade-
quado e respeito às suas necessidades in-

dividuais. 
Essa iniciativa traz melhorias para tornar 
a rede de ensino cada vez mais acessível 
e acolhedora!
Engenheiro Coelho segue trabalhando 
para construir uma cidade mais justa e in-
clusiva para todos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho



Página 06                                                                                                                                                                                                                                             14/02/2025

Conchal recebe 
Selo Ouro do Prêmio 

Selo Nacional do 
Compromisso com a 

Alfabetização

O prefeito Júnior Caleffi e o Secretário 
Municipal de Educação, José Rober-

to Ferreira de Melo, estiveram em Brasília 
nesta segunda-feira, dia 10, participando 
da cerimônia de entrega do Selo Nacional 
do Compromisso com a Alfabetização. 
Conchal foi um dos municípios reconhe-
cidos pelo Ministério da Educação (MEC) 
com o Selo Ouro, por se destacar no com-
promisso com a alfabetização infantil. 
Reflexo do esforço em conjunto de edu-
cadores, famílias e gestores para garantir 
que mais crianças aprendam a ler e escre-
ver na idade certa.
“Nossa participação na cerimônia só 
reforça o compromisso da nossa cidade 
com a educação de nossas crianças, a 
importância da alfabetização na idade 

certa e coloca Conchal em evidência no 
cenário nacional. Obrigado a todos os 
profissionais da Educação pelo prêmio 
e por nos proporcionar momentos como 
esse”, destacou o prefeito Júnior Caleffi. 
O Selo Nacional Compromisso com a 
Alfabetização, instituído pelo Decreto 
nº 12.191 de 20 de setembro de 2024, é 
uma iniciativa do Ministério da Educação 
(MEC) que visa reconhecer os esforços 
de estados e municípios na alfabetização 
de crianças na idade certa. A premiação é 
parte do Compromisso Nacional Criança 
Alfabetizada (CNCA), lançado em 2023, 
com o objetivo de garantir a alfabetização 
de todas as crianças brasileiras.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de Conchal 
firma convênio com SESI-

SP para implantação 
de Programa Robótica 

Educacional nas escolas 
de período integral

A Prefeitura de Conchal firmou com o 
SESI-SP um convênio para a implan-

tação do programa Robótica Educacional 
nas escolas de período integral da rede 
municipal de ensino. A assinatura foi re-
alizada nesta terça-feira, dia 11, pelo pre-
feito Júnior Caleffi e pela Gerente Regio-
nal do SESI Stephane Helena Mariano. 
As atividades beneficiarão alunos do 3º 
ao 5º ano das EMEFs “Adelina M. Fer-
reira de Melo” no Pró-Moradia, “Antonio 
Agostinho Batista” no Jardim Bela Vista 
e “Giácomo Corte” no Parque Industrial. 
O prefeito Junior Caleffi destacou a im-
portância deste convênio que beneficiará 
inicialmente 120 alunos. “A inserção da 
robótica no ensino das nossas crianças é 
apresentá-las o mundo da ciência e tec-
nologia. E contribuirá com o desempe-
nho de cada uma delas, na sala de aula, 

estimulando o raciocínio lógico, impul-
sionando a criatividade e aumentando a 
capacidade de organização”. 
Sobre o Programa de Robótica - O pro-
grama consiste em um conjunto de estra-
tégias educacionais voltadas aos alunos 
de forma a desenvolver as competências 
e habilidades por meio da robótica edu-
cacional. Como a iniciação cientifica, 
pensamento computacional, resolução de 
problemas, cultura maker, projetos de au-
toria e trabalho em equipe. 
Durante as aulas, os alunos são expostos a 
problemas do cotidiano de forma que se-
jam propostas soluções inovadoras atra-
vés da tecnologia, estimulados à criati-
vidade, aplicando tudo que foi aprendido 
em robótica ao longo da vida escolar.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

Prefeitura de Conchal 
entregará 3.150 kits de 
uniformes escolares 

nesta semana

A Prefeitura está realizando a entrega 
de 3.150 kits de uniformes para alu-

nos da rede municipal de ensino, por meio 
da Secretaria Municipal de Educação. A 
iniciativa visa garantir maior conforto 
e equidade entre os estudantes, além de 
contribuir para a identificação e segurança 
das crianças no ambiente escolar.
Cada kit entregue é composto por duas 
camisetas e uma bermuda para os meni-
nos e, duas camisetas e um shorts-saia 
para as meninas. 

De acordo com a Secretaria de Educação, 
o investimento que foi de R$ 283.722,40, 
reafirma o compromisso da administração 
municipal com a qualidade da educação 
e o bem-estar dos estudantes. “Nosso 
objetivo é proporcionar aos alunos um 
ambiente escolar mais organizado e con-
fortável, garantindo que todos tenham 
as mesmas condições para aprender e se 
desenvolver”, destacou.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Vlamilton Borges 
compartilha sua história 
em PosCast acontecido 

em São Paulo

No dia 27 de janeiro Vlamilton Bor-
ges participou do PodCast de en-

trevista a convite do canal Empreende-
dores “A Liga”, em São Paulo. 
Os apresentadores Luciano Machado e 
Emerson Cortez tiveram uma conversa 
necessária e inspiradora com Vlamil-
ton.

Os assuntos abordados foram: trabalho 
social, esportes como um caminho para 
a superação e as dificuldades com o 
preconceito.  
História de força, resiliência e determi-
nação que os faz refletir sobre inclusão 
e empatia.
Divulgação

Conchal perde duas 
importantes figuras populares 
nos últimos 7 dias; Vadinho da 
Pipoca e Augusto do Mercado

Nesses últimos 7 dias Conchal teve duas 
perdas de figuras populares que fazem 

parte da história da cidade. No final da se-
mana passada faleceu o Vadinho da Pipo-
ca, super popular e alegre, ele mexia até 
com os cachorros de rua, ficou popular por 
conta de seu carrinho de pipoca que fazia 
ponto no Ginásio de Esportes, na Praça 9 de 
Abril, Praça da Fonte e no Parque Ecológi-
co. O pipoqueiro era fã do Jornal Polêmica.
Já essa semana faleceu o super conheci-

do Augusto do Mercado Avenida, lá do 
Planalto, marido da ex-vereadora Maria 
do Augusto. Também como o Vadinho, 
Augusto ficou conhecido por conta de 
seu mercado, e é difícil achar alguém que 
no início dos 2.000 não tenha comprado 
com ele. Na época, Augusto publicava 
suas promoções no Plantão Popular, jor-
nal que antecedeu o Jornal Polêmica.
A ®Rede JAPE de Comunicação se so-
lidariza com os familiares.
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Com sucesso acontece 
o primeiro Encontro 
de Carros Antigos de 

Estiva Gerbi

Vereador Adevanil Moreira 
prestigia o primeiro 

Encontro de Carros Antigos 
da região

Amante de carros antigos, o Vereador 
Adevail Moreira (SD) participou 

ativamente do encontro, que contou com 
grande participação popular, a qual abri-
lhantou mais ainda o evento.
O Vereador ainda destacou que, junta-
mente com o Prefeito Marcio Pavan vem 

trabalhando para fortalecer a Cultura e o 
Turismo na cidade, buscando com isso, 
colocar Estiva Gerbi novamente no rotei-
ro de festas tradicionais do Estado de São 
Paulo.
Assessoria do Vereador Adevanil 
Moreira

No último sábado, dia 08, a Prefeitura de 
Estiva Gerbi realizou juntamente com 

a equipe HOT ROD BROTHERS o primei-
ro Encontro de Carros Antigos na cidade. 
O evento contou com a participação ex-
pressiva de carros antigos de diversos 
modelos e marcas que vieram de todo o 
estado de São Paulo, com praça de alimen-

tação e show ao vivo. O Encontro marcou 
como pontapé inicial a realização para vá-
rios outros que virão.
O prefeito de Estiva Gerbi Márcio Pavan 
ressaltou que “Eventos deste porte vão ser 
rotineiros na cidade”.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi


